

Fecha: 18-06-2025 4.000 Pág.: 11 Tiraje: Cm2: 537,6 VPE: \$1.075.238 Medio: Diario VI Región Lectoría: 12.000 Supl.: Diario VI Reğión Favorabilidad: Neutra Noticia general

Título: Estadio Codelco El Teniente afina últimos detalles para recibir Mundial Sub-20

Estadio Codelco El Teniente afina últimos detalles para recibir Mundial Sub-20

Con una cancha prácticamente lista y un 64% de avance en las obras civiles, el Estadio Codelco El Teniente, en Rancagua, se prepara para recibir los partidos de la Copa Mundial Sub-20 de la FIFA. Las mejoras también forman parte del legado que la minera deja en la región en el marco de su aniversario 120.

niente avanza con fuer- año. za en la preparación del principal recinto deportivo de la región, el Estadio Codelco El Teniente, para recibir a delegaque será una de las sedes de la Copa Mundial Sub-20 de la FIFA, torneo

División El Te- el 19 de octubre de este

El objetivo es que el recinto esté en las mejores condiciones ciones internacionales v al público que llegará a Rancagua para vivir esta que se desarrollará en- fiesta del fútbol juvenil. tre el 27 de septiembre y Ya se confirmaron los primeros seis partidos del campeonato que se jugarán en el Estadio Codelco El Teniente, lo que posiciona a la ciudad como uno de los principales puntos del torneo.

A la fecha, los trabajos presentan importantes avances tanto en la cancha como en la infraestructura del estadio. Según Felipe Lira, jefe de operaciones a cargo de las obras, "actualmente llevamos alrededor de un 68% de las mejores, en linea con los tiempos que se manejan. Estamos trabajando con fuerza para cumplir los plazos y dejar el estadio en condiciones óptimas. El objetivo es que sea una instalación de primer nivel, no solo para el torneo, sino también para la comunidad".

Entre las mejoras, destacan la renovación completa de los camarines, cambio de luminarias por tecnología LED, nueva megafonia, instalación de pantallas y tableros, y la modernización de la baranda del palco con cristal de alta seguridad. "Es un desafío grande, ya que, si bien es el principal estadio de la región, el estándar internacional de la FIFA lo solicita para realizar un mundial". agregó Lira.

CANCHA CASI LISTA PARA EL TORNEO

La cancha, por su parte, ya está en su fase final de preparación. Luis Tamayo, encargado de su mantención, explicó que "la cancha, que es como un hijo para mí, ya está en su etapa casi adulta, porque está casi en condiciones, a un 90% o 95%. lista para recibir a las delegaciones que vienen a jugar". Además, detalló que para cumplir con los estándares FIFA, se utilizará maquinaria de primer nivel, como las máquinas cortacésped Dennis, comunes en Europa. "La cancha va a estar lista y en perfectas condiciones a fines de agosto, para que la puedan ocupar desde septiembre para el inicio del Mundial".

El desafío técnico y logístico es grande, pero el entusiasmo es aún mayor, ya que las obras apuntan no solo a cumplir con los estándares de la FIFA, sino también a dejar un legado duradero en la comunidad, en el año que



niente celebra 120 años de historia.

"Me que los equipos y los hinchas se lleven la sensación de que el estadio Codelco El Teniente estuvo a la altura del campeonato internacional que se va a realizar", expresó Felipe Lira.

